
８組の芋煮会 2019 

  

 ８組の８人が集まり、ロッグハウスに泊まって、芋煮会をしました。 

昨年の玉名であった学年の同窓会の帰りに、4 人で齊田君の南関の実家に行き、齊田

君が作ってくれた芋煮が美味しくて、泊まりでクラス芋煮会をやろうということになり

ました。もちろん芋は齊田君が畑で作った里芋です。 

齊田君が場所探しから準備一切をやってくれました。ありがとうございました。 

 

10月 5日（土）15時頃から、四季の里旭志のログハウスに三々五々集合し、18時か

ら芋煮会が始めることになっていましたが、4～5人集まった時点でビールを飲み始めま

した。そして、全員揃う前に管理事務所の大浴場にも入りに行き、露店風呂もあり、い

いお風呂で、いい気持ちになりました。 

 

18時前、芋煮が出来上がり、芋煮会を始めました。 

 料理は齊田君の作ってくれた豚肉醤油味の山形風芋煮と大久保さんが作って持ってき

てくれたホルモン煮込み、キュウリの一本漬け、かしわ酢飯のお稲荷さんの豪華な家庭

料理でしたが、大久保さんがゴウヤのにんにく炒めと里芋を茹でて作った衣かつぎをこ

こで作ってくれました。本当に美味しかったです。 

     

 

みんなで楽しく飲み明かしました。ちょうど、この日はラクビーの日本対サモア戦が

あった日で、テレビで応援し、日本が勝ち、みんな興奮しました。翌日、ラクビー部だ

った中村君は熊本であるフランス対トンガ戦を観戦しに行くそうです。 

     

          

 いろんな話題に花が咲き、私は 22時頃になるとダウンしましたが、4~5人は 24時半

頃まで飲んで話していたそうです。 



    

 2階のロフト              ロフトから見た１階      １回の部屋     

 

朝は、炊きたてのご飯と芋煮とお漬物を美味しくいただきました。ご飯が８合炊いて

あったので、ご飯は残り、須崎さんがおにぎりにしてくれました。 

チェックアウトまで、みんなでゆっくり話しました。そのあとも齊田君はいろいろ考

えていたようでしたが、それぞれ都合があり、解散になりました 

 

 

このロッグハウスに泊まりました。 

前列は、曲梶、松本君、園木君、大久保さん、後列は、中村君、須崎さん、安武君、

齋田君の８人です。 

 

解散したあと、私は一人で鞍岳（20 分）ツームシ山（30 分）に登り、須崎さんの作

ってくれたおにぎりをいただきました。美味しかったです。見晴らしも金峰山から普賢

岳、反対には阿蘇が見えて素晴らしい展望でした。 

 

今回、いろいろな準備してくれた齊田君、料理を作ってくれた大久保さん、須崎さん

ありがとうございました。また、東京から参加してくれた中村君、ほんとにありがとご

ざいました。他にも参加しくれたみなさん、楽しい話をありがとうございました。楽し

い二日間でした。 

 

今回、参加できなかった方、次回は飲み会だけになるかもしれませんが、参加よろし

くお願いします。 

2020年 4月 8日（水）に、学年の同窓会が計画されています。よろしくお願いします。 

 ８組の芋煮会の報告です。     


